

Cugy : ils donnent la catéchèse en couple

Depuis 2012, la famille Tattoli habite Cugy. La catéchèse en couple, ils l'ont débutée lorsque leur fille Méline est entrée en classe de 3H.



Le couple Tattoli en plein catéchèse dans une classe de Cugy.

TEXTE ET PHOTO PAR MARIANNE BERSET

Dès leur arrivée à Cugy, Antonio a eu un lien avec l'école en participant à diverses commissions. Aujourd'hui, à côté de sa profession de gendarme, il est président de la commission parentale au CO de Cugy. Isabelle, elle, est samaritaine indépendante et elle a beaucoup de plaisir à transmettre sa mission aux personnes qu'elle rencontre. Ils ont quatre enfants, maintenant âgés de 21, 19, 17 et 13 ans.

Comment vivre cet engagement en couple ?

Lorsque nous avons débuté la catéchèse, c'est Antonio qui conduisait les rencontres de catéchèse car il connaît la Parole de Dieu et aime la raconter. Puis, après un temps d'arrêt pour des raisons privées et professionnelles, j'ai choisi de reprendre cette mission tellement importante. La catéchèse m'a permis d'ouvrir une porte, celle de la lecture quotidienne de la Bible.

Est-il facile d'évangéliser à la maison ?

Nous avons accompagné nos enfants dans leur chemin de vie chrétienne. Notre souhait est de leur donner un Eveil à la foi. Trois d'entre eux ont servi la messe. Aujourd'hui,

après une période d'arrêt, d'oubli de rencontre avec le Seigneur, ils reviennent avec des questions, ils reportent une croix et ressortent et lisent volontiers leur Bible.

Pourquoi avoir choisi cet engagement de catéchiste au sein de l'Eglise ?

Antonio nous confie que de part ses origines italienne et yéniche sédentaire, la foi est importante. « Malheureusement lorsque j'étais adolescent, j'ai fait de mauvaises expériences. Le prêtre a refusé de me confirmer car je n'avais pas pu vivre toutes les rencontres concernant ce cheminement en dehors de l'école, ceci dû au décès de mon papa alors que j'étais âgé de 11 ans. Par la suite, j'ai rencontré plusieurs prêtres, pasteurs et agents pastoraux qui m'ont aidé à renouer dans ma relation à Dieu. Aujourd'hui, je ne veux pas que des enfants connaissent ces difficultés alors j'apporte une pierre à l'édifice. »

Merci à Isabelle et Antonio qui vivent de tout leur cœur leur rencontre quotidienne avec le Seigneur et qui n'hésitent pas à en témoigner auprès des enfants de la paroisse et dans leur milieu professionnel. Bravo et merci pour leur précieuse disponibilité.

« Un engagement qui, grâce aux Ecritures, apaise mon cœur. »

Isabelle Tattoli